
委員の意見 事務局コメント

・今後の運営で事前にグラフ等だけを送付して市の担当者が説明をし、WEB
会議で説明・会議を行うようにしていきたい。
・data開示が大きな解決策をもたらすと思うのでWEB会議の前2週間ぐらい
に早期のdata開示をお願いしたい。
・又市のdataの解釈を聞かせて欲しい。

実施状況の調査の評価を資料－３ベースに行ったが、担当課の評価が内
容と結果が良く分からない。又R1とR2の違いも評価表の内容では分からな
い。委員の評価は必要ないのではないか。報告を受け確認する方法で良い
と思う。委員の評価は皆こまり適当と思います。

コロナ禍により集合しての会議開催が難しい状況が続いています。
このような状況であるからこそオンライン会議（ハイブリッド含め）積極的に
取り組んではいかがでしょうか？声だけでも共有できることは大事だと思い
ます。
私の身の回りの実感としてあきる野市（行政）は民間と比べてオンラインの
活用に消極的遅れがあるように思われます。

社会情勢により、施策の取組の評価が左右されますが基本理念を忘れず
取り組んでください。

今回の実施状況の評価が下がる取組が増えてしまった事は、このコロナ禍
の中、致し方ないと考えております。今後に期待致します。

今回の調査は、新型コロナ禍の施策評価という制約の大きい中でのもので
した。その点を考慮して評価しましたが、理解不足、消化不良の評価項目も
多くありました。ご容赦ください。

コロナ禍の中、各種事業の実施にあたっては、制約のある中、最大限に取り
組んでおられることが確認されました。

調査２の集計結果　今回の委員会の内容に対するご意見

コロナ禍のため書面開催とさせていただきましたが、事業実施の内容の説
明等、書面ではわかりにくい部分も多かったと思います。
今後につきましては、WEB会議の開催等検討してまいります。

コロナ禍での事業実施については、難しい点も多くありましたが、ご意見い
ただきましたとおり、基本理念を忘れず、社会情勢に合わせた事業の実施
に取り組んでいくよう各課で共通認識をもっていきます。
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